

CMPC sella alianza con Kyndryl para migrar sistemas críticos a la nube



POR PATRICIA MARCHETTI

La compañía de celulosa y papel CMPC junto a la estadounidense Kyndryl, proveedor de servicios tecnológicos, anunciaron este jueves un acuerdo para modernizar las operaciones de TI de la forestal chilena, con el objetivo de lograr ahorros de costos de hasta un 15% en el largo plazo.

A través de la alianza, CMPC migrará sus cargas de trabajo críticas, aplicaciones corporativas y su ERP (sistema de planificación de recursos empresariales) a Google Cloud.

Asimismo, la estadounidense ayudará a integrar los conocimientos impulsados por IA de Kyndryl Bridge, la plataforma digital de negocios de integración abierta de la compañía, que apoyará a CMPC en una mejor administración de su

patrimonio de TI.

“Estamos convencidos de que la modernización tecnológica y la digitalización son pasos cruciales para lograr nuestros objetivos 2030. Con Kyndryl como proveedor estratégico, podremos aumentar nuestra eficiencia, reducir la complejidad operativa y dar un salto decisivo hacia un futuro más sostenible e innovador, maximizando el valor de los datos y estandarizando nuestros procesos y aplicaciones”, señaló el global chief information officer de CMPC, Gustavo Vieira.

“Nos enorgullece seguir colaborando con CMPC en su proceso de modernización digital”, afirmó la directora general de Kyndryl Chile, María Soledad Matos. “Esperamos trabajar juntos para fortalecer la infraestructura tecnológica que sustentará su agenda de innovación y sostenibilidad”.

Los expertos de Kyndryl Consult, el servicio de consultoría tecnológica de Kyndryl, facilitarán el diseño e implementación de una estrategia efectiva para la modernización de aplicaciones y datos de la compañía chilena, que ayudará a la forestal a avanzar en sus Objetivos de Desarrollo Sostenible 2030.